



**25. Oktober 2024**

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl  
Telefon +49 8638 959-248  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [presse@waldkraiburg.de](mailto:presse@waldkraiburg.de)

### Miteinander in Waldkraiburg – ein Tag voller Begegnungen

Am Samstag, den 29.09.2024 standen die Türen im Haus der Jugend für Jung bis Alt offen. Unter dem Motto: "Miteinander in Waldkraiburg" fand dort ein Demokratiefest gefördert vom KJR Mühldorf statt. Auch Bürgermeister Robert Pöttsch, zahlreiche Stadträtinnen und Stadträte, KJR-Geschäftsführerin Claudia Hausberger, sowie Vertreter der Stadt Waldkraiburg und des Landratsamtes Mühldorf waren zu Gast. Maximilian Neumayer, Vorsitzender des Vereins Moja kwa Moja – Sei selbst das Projekt e.V., war ebenfalls Teil des Demokratiefest, berichtete an seinem Stand über einige Projekte in verschiedenen Ländern Afrikas und wirkte tatkräftig am Programm mit.

Von Taschen Bemalen über leckere internationale Speisen bis hin zu einem Parcours, bei dem man einen Kürbis auf dem Kopf balancieren musste, war viel geboten. Mit der tatkräftigen Unterstützung von Jugendlichen aus Waldkraiburg wurde gekocht, dekoriert und aufgeräumt – aber auch der Spaß sollte nicht zu kurz kommen. In den Räumlichkeiten im Haus der Jugend wurde generationenübergreifend Billard gespielt, gedartet und vor allem: sich begegnet und ins Gespräch gekommen.

Die Jugendlichen hatten so die Möglichkeit mit Erwachsenen ins Gespräch zu kommen, mit dem Bürgermeister Tischtennis zu spielen und vieles mehr. Auch die Jugendpfleger vor Ort (Juvos) konnten von ihrer Arbeit mit den Jugendlichen berichten und mit Nachbarinnen und Nachbarn ins Gespräch kommen.



25. Oktober 2024

Seite 2 von 2

Ein Highlight war ein Gemeinschaftskunstwerk im Eingangsbereich, bei dem die Jugendlichen ein großes Bild einer Weltkugel mit dem Spruch: ONE WORLD – ONE LOVE anfertigten. Dieser Spruch zielt nun den Eingangsbereich des Jugendzentrums und steht für Toleranz, Offenheit und Zusammenhalt, getreu dem Motto: Miteinander in Waldkraiburg.

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.